

Ausstellung im Jan Bouman Haus
20.09. bis 22.11.2020



KÖNIGLICHES
Bassin
KOMMUNALER **platz**

Ein Wasserbecken, Linden und in der Mitte eine Gloriette. Das sind Mosaiksteine zur Geschichte des Bassinplatzes. Hinzu kommen die häufigen Reparaturen, der Gestank und die wiederkehrenden Beschwerden der Anwohner. Das Leben auf dem Platz war und ist geprägt durch den Markt, Rummel, Bussen und auch das Exerzieren. Unzählige Geschichten birgt die Vergangenheit und die Gegenwart des größten Platzes der Stadt, den heute täglich viele Potsdamer queren.

Die Ausstellung im Jan Bouman Haus geht den großen und kleinen Geschichten des Bassinplatz nach. Erzählt wird, wie die Interessen des königlichen Hauses denen der Stadt und der Anwohner entgegenstanden. Zu sehen ist, wie sich die Gestaltung und die Nutzung des Platzes veränderten. Gleichzeitig haben sich einige Elemente seit fast 200 Jahren nicht geändert.

Ausstellungsräume 20. September bis 22. November 2020.

Montag bis Freitag 13–18 Uhr Wochenende und Feiertage: 11–18 Uhr

Jan Bouman Haus · Mittelstraße 8 · 14467 Potsdam

Gefördert durch die
Landeshauptstadt
Potsdam

